Chronique #634



Que doit-on comprendre des acouphènes ?

Pour l'histoire, les acouphènes sont des bruits (sifflements, bourdonnements, grésillements, etc.) que l'on entend dans une oreille (ou les deux) ou dans sa tête sans qu'ils aient été émis par une source du monde extérieur. Ces symptômes sont souvent liés à un traumatisme acoustique ou au vieillissement de l'oreille.

D'un point de vue psychique, voici ce que je vis avec les acouphènes. Depuis quelques années, je suis aux prises avec les acouphènes et cela est dû à la pression de l'énergie dans le cerveau.

L'acouphène pour moi est un système d'alerte qui dicte à l'ego les entrées d'énergies pour qu'il puisse s'ajuster dans le mouvement vibratoire qui descend. Par exemple, lorsque l'acouphène se fait sentir, cela m'avertit qu'une intégration d'énergie est en cours. Du coup, je m'abstiens de conduire l'auto, de me promener ou d'aller dans un magasin.

L'acouphène devient un indicateur de pression et d'intégration vibratoire dans le cerveau de l'ego en fusion mentale.

Une fois les intégrations terminées, les acouphènes cessent, puis reprennent lors d'une seconde entrée vibratoire. Les acouphènes dégagent une vibration qui sonorise l'espace mental de l'ego, du coup, plus rien ne peut pénétrer dans la psyché de l'ego, ce qui permet à l'ego de ne pas perdre la centricité dans son mental à cause des pensées qui ne peuvent traverser ce champ magnétique émis par les acouphènes.

Un ego en intégration mentale est vulnérable, car il est en train d'intégrer une nouvelle couche vibratoire, de ce fait, les entités bombardent la psyché de l'ego pour tenter de s'introduire dans l'espace mental pour déstabiliser l'ego en intégration.

C'est là que le rôle de l'acouphène entre en jeu en émettant un champ magnétique dans l'espace mental. Cela peut s'apparenter au champ magnétique de la Terre qui empêche le vent solaire et les rayons cosmiques d'atteindre la Terre.

L'intensité de l'acouphène augmente-t-elle?

En ce qui me concerne, lorsque j'ai des entrées d'énergies, j'ai remarqué que les acouphènes sont très intenses avec un son strident. Quand les intégrations d'énergies cessent, c'est à peine si j'entends quelque chose. Il arrive à l'occasion que les acouphènes cessent complètement, cela dépend de la pression vibratoire qui règne dans le cerveau.

about:blank 1/2

Aujourd'hui, lorsque les acouphènes se font ressentir, je sais que le cerveau a une très forte activité due aux intégrations en cours.

Commentaire d'une lectrice

Pour ma part, depuis un certain temps, les acouphènes ont diminué pour faire place à des petites pressions dans les oreilles. Ils sont depuis moins fréquents.

[Lectrice] Quelle serait la différence entre l'acouphène et la pression?

[Michel] L'acouphène est l'émetteur du son et la pression vibratoire dans le cerveau devient l'amplificateur de ce son. La pression vibratoire exercée dans la boîte crânienne crée une sorte de chant (un son) qui peut être de puissant à faible, tout dépend de la pression exercée par l'énergie.

C'est pour cette raison qu'il devient important pour l'ego d'en faire une lecture vibratoire. L'être humain est toujours en changement vibratoire même si cela ne semble pas le cas chez certains individus.

Du coup, l'acouphène et la pression vibratoire créent une constante qui ne cesse de varier dans la tête.

Commentaire d'un lecteur

Dans mon cas, j'ai remarqué que si j'ai des pensées bien ajustées, l'acouphène se produit dans mon oreille gauche et si c'est moins bien ajusté ça se produit à droite. Il y a également variation d'intensité selon le cas. Donc ça peut sonner vraiment très fort si la pensée est très bien ajustée ou très mal ajustée comme pour mettre de l'emphase. Des fois, c'est intense au point de grimacer légèrement et dire « ok! J'ai compris! ». Ça me donne plus l'impression qu'on me parle plutôt qu'une intégration, quoique l'un n'empêche pas l'autre, j'imagine?

[Michel] Effectivement, la lecture de l'acouphène fait état de la sensibilité de chacun...

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas Région : Québec, Canada Courriel : michel@mtc-qc.ca

Retour

Télécharger cette chronique au format PDF

Mise à jour : 18-02-2023 Fiche: id-00713

i iciie: iu-00713

about:blank 2/2